

Ressort: Technik

Schweizer Rechenzentren profitieren von Ausspähaffäre

Zürich, 14.07.2013, 14:31 Uhr

GDN - Die Rechenzentren in der Schweiz profitieren von der Ausspähaffäre um den US-Geheimdienst NSA. "Allein in den letzten drei Wochen ist unser Mail-Bereich um 30 Prozent gewachsen", sagte Franz Grüter, Chef des Datacenters Green.ch, gegenüber dem Nachrichtenportal "20min.ch". Die Anfragen für Speichervolumen hätten sich Grüter zufolge im letzten Quartal gar verdoppelt.

Anders als europäische Rechenzentren versprechen die Datenzentren in der Eidgenossenschaft Schutz vor dem Zugriff durch US-Geheimdienste. Diese Sicherheit hat allerdings ihren Preis: Schweizer Rechenzentren sind laut dem Bericht um gut ein Viertel teurer als die Datenzentren in den USA oder der EU.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-17675/schweizer-rechenzentren-profitieren-von-ausspaehaeffaere.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619